
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der Ortsausschusssitzung vom 20.10.2020 in Herz Jesu um19:30 Uhr 

in der Kirche 

 

 anwesend  anwesend 

 ja nein  ja nein 

Axmann-Pieper, Susanne x  Nagel, Pia   x 

Axmann, Andreas x  Schäfers, Martin x  

Braun, Alexander x  Skorsetz, Rosemarie x  

Feth, Corinna (Pastoralreferentin) x  Tamburrini, Manuela x  

Goihl, Christian x  Thoma, Karin x  

Kaszczyc, Wojciech (Pfarrer)  x Weiss, Lucas (Diakon) x  

Martinez de Ganß, Valeria x  Wörner, Katharina x  

Nagel, Achim (VRK)  x Dr. Ziese, Markus x  

Nagel, Moritz (Jugendvertreter) x     

 

TOP 0 Regularien 

 Geistliches Wort von K. Thoma 

 Das Protokoll vom 22.09.2020 wurde ohne Änderungen genehmigt. 

 Die Tagesordnung wurde, mit zusätzlichem Punkt Erstkommunion, genehmigt. 

 

 

TOP 1 Aktuelles  

 Erfahrungen mit Gottesdiensten:  

 Leider fehlen noch Ordner! Es sind nur ca. 6 Personen, die im Moment den Ordnerdienst 

übernehmen, es wird überlegt, wen man noch ansprechen kann. 

 Das An- und Abmelden würde gut klappen. 

 Diakon Weiss wird am Sonntag auf die Dringlichkeit hinweisen, dass Ordner fehlen. 

(Vermeldungen) 

 Bitte die Liste erst vorne ablegen, wenn die Ordner am Eingang der Kirche sind, da viele 

Godibesucher schon weit vor einer halben Stunde kommen und sonst der Datenschutz nicht 

eingehalten werden kann. 

 In der Zukunft kann man sich online zum Godi anmelden. 

 Am Sonntag kam eine neue Dienstanweisung, es sollen in der Kirche 50% bis 60% 

Luftfeuchtigkeit und eine Temperatur von 10° bis 12° eingehalten werden, da sich die 

Aerosole so im Raum nicht gut verteilen können.  



 Treffpunkt: Da die Corona-Zahlen in die Höhe steigen, wurde überlegt, ob man den 

Treffpunkt lieber wieder schließen sollte.  

 Unter den Bedienungen, die im Treffpunkt im Moment sind, könnte  man es aber 

weitermachen, die Ordner achten auf das Tragen des Mundschutzes und dass sich die Gäste 

in die Liste eintragen. Gerade von den älteren Teilnehmern wird der Treffpunkt im Moment 

gerne angenommen.  

 Die Liste muss nach dem Gottesdienst in die Schublade gelegt werden (Datenschutz) oder in 

den Briefkasten (Pfarrbüro) geworfen werden. Das Geschirr soll nach dem Gottesdienst 

nicht mehr gespült werden, einfach in den Korb stellen.  

 Allerseelen: Einladungen wurden verschickt, es wurden 18 Personen angeschrieben.  

 Glaskastenverzierung: Leider war Hr. A. Nagel zum Besprechen nicht anwesend. 

 Messdienerjubiläum: für 3,5,7 und 10 Jahre Dienst, ein Dankeschön. 

 Erstkommunion: Die Platzkarten waren sehr gut vorbereitet. „Die Erstkommunion war 

schön“ war zu hören, aber auch, dass leider die Mahlgemeinschaft mit den 

Gemeindemitgliedern nicht erlebt werden konnte, da es nur begrenzte Plätze gab. 

Besser wäre evtl. die Erstkommunion einzeln in den Gottesdiensten, wurde angeregt 

aber auch, dass die Kinder das Sakrament gerne miteinander lernen wollen. 

 

TOP 2 Advent und Weihnachten unter Corona-Bedingungen            
            Weihnachten könnte Posaune gespielt werden (Hr. M. Nagel und Bekannter) wenn dieses                                     

            gewünscht wird.  

            Krippenspiel wird in Herz-Jesu (Wiese) stattfinden, da der Platz auf der Linne gestoppt  

            wurde lt. Pfarrer Zick.  (Feier 15  Uhr bis 17 Uhr) 

            Evtl. noch ein Kath GoDi nach dem Krippenspiel, evtl. Mitbringsel für Andere.  

            Lebendiger Adventskalender wird es evtl. (Corona) wieder geben. 

1.Türchen hier in Herz Jesu und 24. Türchen.  

 Besteht Interesse an einer Adventsvesper? 

 Luxus im Advent evtl. nur an einem Freitag. 

    

TOP 3 Verschiedenes 

           Erstkommunion 2021, 13 Kinder  

           Evtl. zusätzliche Messen? 

           Wer kann aus der Gemeinde die Katecheten begleiten, als Verbindungsglied? 

           Wie schafft man den Übergang zur Gemeinde?  

           Evtl. extra Gottesdienst für Erstkommunionkinder und Eltern, mit Material usw.. 

           (in der Kirche ein Erklär-Gottesdienst)?  

 

Die Spende (Probiergarten) wurde von Pfr. Schmidt auf 1000 € aufgestockt, (Spendenaktion 

für Wohnsitzlose) 

 

           In der Kita gibt es im Moment keine Personalsitzungen: Hr. Braun fragte, ob diese in  

           der Kirche möglich wären?  

 

           Die Frage kam auf, ob es nicht zusätzlich einen Newsletter geben solle, da es ein großer        

           Arbeitsaufwand wäre, müsste sich erst mal jemand finden. 

           Der Öffentlichkeitsausschuss soll informiert werden.  

 

Nächste Sitzung: Dienstag, 17.11.2020 

Nächstes geistliches Wort: R. Skorsetz 

Nächstes Protokoll: Andreas Axmann 

 

Protokoll: Susanne Axmann-Pieper 


